

クリチバ治安情報 (パラナ州, サンタカタリーナ州のデモ情報)

18日及び19日付, 当地ガゼッタ・ド・ポーヴォ他各紙は, パラナ州及びサンタカタリーナ州各地においてデモ活動が発生した旨報じているところ, 概要以下のとおり。

1 クリチバ市のデモ概要

(1) 17日, 18時よりクリチバ市セントロ地区で1万人のデモ隊がパラナ州庁舎を目標とし, 行進をした。参加者の若干名が公共物の器物破損罪で逮捕され, パラナ州庁舎への侵入を抑えるため当地軍警察が催涙ガスを使用した。

同デモは市内交通バス運賃値上げ反対を発端としており, 値上げされた現行運賃の2.85レアルから2.60レアルまで値下げされるまでデモ活動を続けるとしている。なお, 次回は20日(木)にデモ活動が予定されている。

(2) 20日(木)に予定されているクリチバ市のデモ活動はFacebook上で、37万人に参加を呼びかけ、内4万6千人強が参加を表明している。

2 パラナ州各市のデモ概要

17日, ロンドリーナ, ポンタ・グロッサ, フォス・ド・イグアス, カスカベル及びパイサンドゥ各市, 18日, マリングア市においても100人~5,000人規模のデモ活動が発生している。

抗議目的はバス運賃の値上げ, 教育問題, 保健施設問題等が主な目的である。

3 サンタカタリーナ州のデモ概要

18日, フロリアノポリス市にて5万人が参加するデモ行動が発生した。抗議の目的はバス運賃の値上げ, ワールドカップへの多額投資が上げられ, 参加者の大多数は学生である。次回は20日(木)にデモ活動が予定されている。

<当館からのお願い>

・明日20日(木)クリチバ, フロリアノポリス市にてデモが予定されており, 関係当局の情報によると, クリチバ市では21日(金)も予定されております。

・デモ参加者は興奮状態にあり, 一般人や器物に危害を及ぼす可能性もありますので, デモ行進に遭遇した場合は速やかにその場から離れるようお願い致します。

・万が一強盗被害にあわれた場合は, 速やかに軍警察 (Policia Militar、電話番号1

90)に一報するとともに、被害届を最寄りの文民警察 (Policia Civil、電話番号197)に提出することが大切であるとのこと。

・また、被害拡大防止のため、在留邦人等の皆さまと(個人情報をふせた上)情報を共有するためにも当館(警備班・領事班)へご連絡いただければ幸いです。